"La Campaña Mundial de Retorno a Palestina"

En el nombre de Dios el Misericordioso

Excelentísima Señora Embajadora de la República Bolivariana de Venezuela Zoed Karam, Embajadora de la República Bolivariana de Venezuela en la República Libanesa

Saludos de dignidad y aprecio,

Permíteme ofrecerle al noble Pueblo de Venezuela, al Excelentísimo Presidente la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro y al Partido Socialista Unido de Venezuela y a usted, nuestras más sinceras felicitaciones por la gran victoria conseguida en las recientes elecciones regionales en Venezuela.

La amplia participación de diversas partes activas del Pueblo venezolano en las elecciones de su país, desafía todas las acusaciones emitidas por los países imperialistas contra el liderazgo de su Pueblo.

Nosotros en la "Campaña Mundial de Retorno a Palestina" nos sentimos orgullosos de nuestra relación con su país, nuestro aliado revolucionario contra el imperialismo en el mundo, y que siempre ha apoyado y seguirá defendiendo las causas de la justicia y los derechos de los Pueblos, especialmente la Causa Palestina. Por esta razón, la República Bolivariana de Venezuela soporta enormes presiones de las arrogantes fuerzas mundiales.

La creciente hostilidad de Estados Unidos en contra de las fuerzas de libertad en Venezuela es una clara evidencia de que la posición de la República Bolivariana de Venezuela es justa y que la dirección de su brújula es la correcta.

Esto fue confirmado por el camarada Presidente Nicolás Maduro, quien sarcásticamente comentó: "es un honor para mí que el Presidente del Imperio me recuerde cada día, que me ha hecho famoso en el mundo. Trump parece jefe de la oposición venezolana. Eso significa que algo estoy haciendo bien".

¡Felicidades por esta victoria! Que las fortalezas de la revolución popular venezolana se mantengan fuertes, así como la unión de su Pueblo y su valioso apoyo a la Causa Palestina.